

EDITORIAL

Educación Médica

CUADERNOS MÉDICO-SOCIALES ha decidido iniciar la publicación de varios números dedicados cada uno a temas especiales, pretendiendo con ello proporcionar a sus lectores trabajos afines de distintas disciplinas y enfoques que presenten un amplio panorama sobre determinado problema de interés para el gremio médico.

Educación Médica es el tema del presente número. En él podrá encontrarse el pensamiento rector de nuestras autoridades universitarias, el desarrollo de investigaciones en el área de formación profesional, y las conclusiones de expertos internacionales justificando la validez universal de nuestro interés en problema de tan vasta trascendencia.

El Rector de la Universidad de Chile, Don Eugenio González, y los Decanos de Facultades de Medicina, Dr. Amador Neghme, de la Universidad de Chile, Dr. Eduardo Skewes, de la Universidad de Concepción, y Dr. Fernando G. Huidobro, de la Universidad Católica de Chile, al asumir recientemente sus nuevos cargos, nos han proporcionado la feliz oportunidad de solicitar para su publicación los textos de los discursos pronunciados en tal ocasión. Nos hacemos el deber de agradecer la comprensión que demostraron y la prontitud con que todos ellos accedieron a nuestra petición, lo que compromete la gratitud de este Comité de Redacción.

El Comité Permanente de Formación Profesional Médica, que aúna las voluntades del Colegio Médico, Escuelas de Medicina y Servicio Nacional de Salud, presenta un informe de sus actividades y diversos trabajos originales elaborados por las Sub-Comisiones.

La integración de las prácticas preventivas en el trabajo diario de todo médico en contacto con el público, fue tratada exhaustivamente por el Comité de Expertos de la OMS reunido en Ginebra en Agosto recién pasado. Nos complacemos en presentar esta primicia, hecho que ha sido posible por haber asistido a dicha Reunión un miembro de nuestro Directorio.

En el próximo número, se presentará, entre otros artículos, el panorama de la Educación Médica en algunos países europeos y una síntesis de las conclusiones de los tres Congresos de estudiantes de Medicina realizados en el último año.

Deseamos destacar que es vital para Cuadernos Médico-Sociales conocer la opinión que le merece a sus lectores este ensayo de presentar un solo tema en cada edición. El Comité de Redacción aceptará gustoso todas las ideas que tiendan a perfeccionar esta publicación destinada fundamentalmente a satisfacer los anhelos del gremio médico.